
Ausschussmitglied  

 
AM Herr Brackmann berichtet von einer Begehung am letzten Wochenende, in deren 

Rahmen man sich vom Bauzustand der Hauptstraße überzeugen konnte. Hierbei 

wurde festgestellt, dass als Auswirkung des barrierefreien Parkplatzkonzeptes, 

etliche Mülleimer angefahren wurden. Er fragt, ob dies der Stadt bekannt ist, und 

Maßnahmen geplant sind, die dies verhindern können. 

 
Antwort der Verwaltung: 

 

Die Verwaltung bestätigt, dass die Verursacher von Schäden alle registriert wurden. 

Eine komplette Vermeidung ist nicht auszuschließen. Es sollen so wenig wie möglich 

Poller in die Hauptstraße eingebracht werden. 
 

 


